



### Profesor Luis Cifuentes representa a la UC en la Cumbre del Clima 2016

En el marco del [Acuerdo de París \(COP21\)](#), se realizó la Cumbre del Clima 2016 ([Climate Action 2016](#)) a la que asistió el profesor Luis Cifuentes, como representante de Chile. La reunión estuvo encabezada por Albert "Al" Gore y en ella participaron representantes de importantes universidades a nivel internacional. Además, el profesor participó en el taller "[Informing Climate Action 2016](#)", mesa redonda donde se analizó el rol de las instituciones académicas y de investigación en la implementación de medidas contra el cambio climático.

### Ceremonia de graduación de alumnos de la Clase ejecutiva

Los días 28 y 29 de abril se realizó la Ceremonia de Graduación de los diplomados de la Clase Ejecutiva. En el evento estuvo presente el Rector de la Universidad, el Director de Postgrado de Ingeniería UC, profesor Aldo Cipriano, el Profesor Emérito Nicolás Majluf y nuestro Director de Departamento, profesor Jorge Vera. Entre otras cosas se destacó la importancia del mejoramiento continuo de los profesionales y el impacto que pueden generar en sus entornos de trabajo.

[Ver fotos en Flickr](#)

### Graduada del Magister de Ingeniería Industrial destaca el aporte del postgrado en su carrera profesional

Cynthia Vargas, graduada MII, destaca el aporte de las competencias entregadas por el programa de postgrado en su consultora en Optimización e Innovación.

*"Yo estoy de vuelta en mi país (Ecuador) (...) Todos ustedes (Director y personal administrativo del MII) y los profesores, ayudantes y compañeros del MII fueron testigos del sueño que para mí fue el aprender tanto, para un día aplicarlo para el crecimiento y fortalecimiento de la industria de mi país. (...) No tengo más que agradecerles con todo el corazón todo lo que me dieron y mostrarles que dio fruto. (...) Está demás decir que les agradezco inmensamente, y este pequeño triunfo es de todos".*



### Bienvenida a alumnos de Postgrado 2016

El día 1 de abril se realizó una bienvenida a los alumnos que ingresaron a los programas de postgrado. El evento, que fue organizado en conjunto con el Departamento de Transporte y Logística, consistió en una distendida "hamburguesada" donde participaron profesores y alumnos.



[Ver más](#)

[Ver fotos en Flickr](#)

### Los profesores Alfonso Cruz, Tomás Reyes y Luis Cifuentes realizan charla sobre prácticas docentes del curso Evaluación de Proyectos

Los profesores del departamento expusieron su experiencia con el curso Evaluación de Proyectos, curso basado en trabajo en grupo y el desarrollo de un proyecto real semestral. Estas actividades son organizadas por La Dirección de Educación en Ingeniería y tiene como objetivo poder compartir experiencias y mejores prácticas.



### Alumnos difunden columnas de opinión en blog de: "Introducción a la Economía".

Los alumnos del curso "Introducción a la Economía" en este espacio publican sus análisis sobre temas socialmente relevantes desde una perspectiva económica.

El blog fue motivado por el interés de los alumnos para expresar sus opiniones de forma pública y compartida. El sitio tiene la meta semestral de 2200 columnas y 130 mil visitas.



[Visitar blog](#)

### Exitosa recepción de trabajos para CLAIO 2016

CLAIO, Conferencia Latino-Iberoamericana de Investigación Operativa, es el evento bianual más importante de la región y este año es organizado por nuestro Departamento.

Se terminó recientemente el periodo de convocatoria de trabajos resultando ¡fue muy exitoso! Se recibieron más de 500 trabajos.

Para conocer más sobre la conferencia ingresa a [www.claio2016.cl](http://www.claio2016.cl) o escribe a [claio2016@ing.puc.cl](mailto:claio2016@ing.puc.cl)

[Visitar página](#)

### Seminario dictado por profesor Gustavo Ángulo en Coloquio de ICHIO

El 29 de abril en la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, el profesor Gustavo Ángulo dio una charla con el siguiente título: "On a class of stochastic programs with exponentially many scenarios". La actividad se enmarcó en el 1er Coloquio ICHIO-CGIN 2016. (ICHIO es el Instituto Chileno de Investigación Operativa)



### Felicitaciones a Virna Gutiérrez por su Defensa Pública de la Tesis Doctoral

El pasado 22 de abril en la sala de postgrado defendió su Tesis Doctoral Virna Gutiérrez. ¡Felicidades a Virna! Su trabajo está relacionado con la comprensión de los factores que determinan la compensación demandada cuando se afecta la atmósfera, los lagos y ríos, el suelo y el océano como causa del desarrollo de actividades económicas como la minería, la urbanización, la pesca y la agricultura.

### Participación en la Feria de Majors 2016

El día 27 de abril el departamento realizó una actividad, donde participaron profesores del Major de Investigación Operativa y alumnos de 2do año interesados en esta disciplina, con el objetivo de dar a conocer el Major. Además el día 28 de abril se participó con un stand en el patio de ingeniería, donde se entregó orientación a los alumnos.



[Ver fotos en Flickr](#)

### Décimo aniversario del MII

En agosto del 2006 se comenzaron las clases del programa con un grupo de 15 alumnos que confiaron en el proyecto y profesores del Departamento. El programa ha crecido, brindando formación integral y analítica en gestión con el sello de calidad y excelencia de Ingeniería UC.

# flickr

### Nuevo Flickr del Departamento

Hemos creado una nueva cuenta de Flickr del Departamento, en ella se publicarán las fotos de nuestras actividades ¡Están muy invitados a seguir nuestra cuenta!

[Ver Flickr](#)